

Bewerbungsfrist: 19.06.2026

Erziehungsleitung (m/w/d)

Das Haus Hermann-Josef Köln mit den Standorten Kasinostraße (Innenstadt) und Klarissenkloster (Kalk) bietet unterschiedliche und miteinander vernetzte Jugendhilfeangebote, die Schritt für Schritt in ein möglichst selbstständiges Leben begleiten.
zum nächstmöglichen Zeitpunkt Erziehungsleitung (m/w/d) in Vollzeit am Standort Köln Innenstadt

Das sind Ihre Tätigkeiten

Fachliche Beratung und Begleitung der Mitarbeitenden in den zugeordneten Gruppen/Bereichen

Sicherstellung der Zielplanung der Bewohner im Rahmen einer konstruktiven Teamarbeit und des Berichtswesens

Aktive Mitarbeit in der Qualitätsentwicklung und konzeptionellen Weiterentwicklung der entsprechenden Angebotsformen sowie der Einrichtung

Wir wünschen uns

Anerkanntes Studium aus dem Bereich Sozialwesen sowie mehrjährige Berufs- und Leitungserfahrung

Bereitschaft zur Teamarbeit

Identifikation mit den christlichen Aufgaben, Zielen und Werten

Darauf können Sie sich freuen

Fachliche Begleitung, Supervision, Fortbildung und Bezahlung nach AVR-C (S15) inkl. betriebliche Altersvorsorge

Eine interessante Aufgabe bei einem soliden und innovativen Arbeitgeber mit vielfältigen Veränderungs- und Karrieremöglichkeiten

Ein gutes Teamklima und ein ausgereiftes Einarbeitungsmanagement

Sehr gute räumliche und personelle Ausstattung

Vielfältige Benefits wie Jobticket und JobRad Leasing

Merkmale

Befristung: unbefristet
Umfang: Vollzeit
Arbeitsfeld 1: Kinder und Jugendliche, Menschen in schwierigen Lebenslagen, Menschen mit Behinderung, Sozialraum
Funktion: Fachkraft, Führungskraft / Leitung
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Kontaktdaten

Dienstgeber: Stiftung Die Gute Hand

Jahnstraße 31
51515 Kürten

Dienstort: Stiftung Die Gute Hand
Haus Hermann-Josef Köln
Kasinostr. 5
50676 Köln

Ansprechpartner(in): Sturm-May, Martina
m.sturm-may@die-gute-hand.de

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörsen der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!